

令和3年1月8日発行

高寺コミセンだより 1月号



人口と世帯数（1月1日現在）

世帯数	250世帯（0）
人口	707名（-4）
男性	342名（-2）
女性	357名（-2）

謹賀新年

旧年中はひとかたならぬご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

本年も高寺地区の地域活性化に向けて邁進する所存でございます。

これからも地域の皆様のお力をお借りする場面も多いかと思いますが、

本年も昨年同様、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

高寺コミュニティセンター・高寺地域づくり協議会 役員一同

令和3年度の協議会運営方針について

去る11月6日に第3回地域づくり協議会運営委員会を開催し、令和3年度の事業の方針・計画についての話し合いをいたしました。

令和2年度中は主な事業の中止が相次いだため、リベンジの意味も踏まえ、これら事業を新型コロナウイルスの感染状況に配慮しながら継続的に実施していくこととしました。

回数や年数を重ねてきている事業については、現在の地域の実情に合わせた方法も検討することとしながら、いま大変ホットな話題である高寺山発掘の勉強の機会を増やすことや、子ども（親を含む）たちに関する事業展開、地域づくり計画における地域活性化のための活動等について活発な意見が出されました。

これらをもとに、令和3年度の事業計画を決めて参りますので、コミセンにお立ち寄りの際には、皆様方のご意見・ご提案もたくさん頂戴したいと考えております。



新春交歓会の中止について

前月号でもお伝えしましたとおり、例年1月に実施しておりました新春交歓会につきましては、新型コロナウイルスの感染拡大が危惧されるため中止とさせていただいております。

今後感染状況を窺いながらではありますが、コミセン前桜のライトアップされた桜を眺めながら、改めまして皆様との「新しい生活様式」に沿った懇親の機会を設けたいと考えております。



発行・編集：高寺コミュニティセンター

電話・FAX：0242-85-2001

E-mail: takatera-cc@town.aizubange.fukushima.jp